

## Bola grosir berbentuk toples lilin kaca bening dengan tutupnya



Award-winning team of designers has won the trust of many upscale brands like NEST Fragrance. The talented design team is unmatched in China.



### Mengapa Memilih Gelas yang cerah

- Dedikasi paling ke atas untuk desain, tidak pernah kompromi pada kualitas
- Gelas yang cerah Melindungi secara ketat "desain, semua item yang baru dirancang dari AS belum disalin dalam tiga tahun.
- Kualitas produk adalah fokus utama Gelas yang cerah Gelas yang cerah Setelah menghancurkan 80.000 pc kapal kaca dengan cacat yang nyaris tidak terlihat.

## deskripsi produk

<b>nama Produk</b>	Bola grosir berbentuk toples lilin kaca bening dengan tutupnya
<b>Waktu sampel</b>	1. 5 hari jika ada bentuk dan ukuran kaca 2. 15 hari, jika Anda membutuhkan bentuk dan ukuran kaca baru
<b>Ukuran</b>	Item no.: SGKY24062504 Stoples Diameter atas: 72 mm Diameter maksimum: 79,5 mm Diameter bawah: 26 mm Tinggi: 43 mm Berat: 122 g Kapasitas: 95 ml Tutup Diameter atas: 15 mm Diameter bawah: 79,5 mm Tinggi: 45 mm Berat: 97 g Jumlah pesanan minimum: 3000 buah
<b>Sedang mengemas</b>	Pengemasan normal, kotak hadiah individual, kotak PVC, kotak jendela, kotak warna, kotak putih, dll
<b>Waktu pengiriman</b>	Dalam 35 hari setelah sampel dan pesanan dikonfirmasi
<b>Istilah pembayaran</b>	30% setoran dengan t/t di muka dan saldo terhadap salinan B/L
<b>Pengiriman</b>	Melalui laut, melalui udara, dengan ekspres dan agen pengiriman Anda dapat diterima
<b>Acara penggunaan</b>	Dekorasi rumah, dekorasi pernikahan, bantuan pernikahan, peningkatan dekorasi,



Ini [Toples lilin kaca dengan tutupnya](#), dengan desain bulat dan tekstur garis vertikal, tidak hanya indah, tetapi juga menambah suasana artistik. Bahan kaca transparan, biarkan lilin melalui garis-garis, menaburkan cahaya dan bayangan, menciptakan suasana seperti mimpi.



Ini [Toples lilin kaca dengan tutupnya](#) terbuat dari kaca tahan panas berkualitas tinggi, yang dipoles halus dan dipotong untuk memastikan permukaan yang halus dan tanpa cacat. Pada saat yang sama, ia memiliki ketahanan panas yang baik, yang dapat membuat stoples stabil dan aman bahkan jika lilin menyala untuk waktu yang lama.



Bulat bergaris vertikal ini transparan [Toples lilin kaca](#) adalah pilihan yang sangat baik untuk penggunaan pribadi atau sebagai hadiah. Ini bukan hanya aksesoris rumah, tetapi juga pesan kehangatan dan berkah.



**Berbagai aplikasi**

---

# WIDE RANGE OF APPLICATION

Suitable for: home life/coffee shop/restaurant/wedding/party/Christmas etc



HOME LIFE



COFFEE SHOP



RESTAURANT



WEDDING



PARTY



CHRISTMAS ETC

**Pengepakan & Pengiriman**

---

# Different From The Peer



Own professional shipping company( Shenzhen Sunny Worldwide logistics)



20+ years freight history and WCA members.



# PACKING

We have Normal packing, PVC box  
Window box, carton box, pallet Color box, White box, ect.  
of course, we can customize  
Individual gift box for you.



Gift box



Carton



Pallet



Wooden case

**Komentar yang menguntungkan**

---

<p>L*****u   United States</p>	<p>Supplier Service: <b>Very satisfied</b> (5 stars)  On-time Shipment: <b>Very satisfied</b> (5 stars)</p>	<p>24 Feb 2022</p>
	<p>300ml inside spraying cylinder glass candle jars whol...  ★★★★★  Sunny Glassware provide an excellent service and high class products.</p>	<p>👍 0</p>
<p>A*****c   Australia</p>	<p>Supplier Service: <b>Very satisfied</b> (5 stars)  On-time Shipment: <b>Very satisfied</b> (5 stars)</p>	<p>25 Jan 2022</p>
	<p>Matte Black Glass Candle Jar With Lids  ★★★★★  The samples were well packaged and the quality of the jars are perfect exactly wh at I was hoping they would look like from seeing pictures from the supplier.</p>	<p>👍 0</p>
<p>a*****j   New Zealand</p>	<p>Supplier Service: <b>Very satisfied</b> (5 stars)  On-time Shipment: <b>Very satisfied</b> (5 stars)</p>	<p>10 Jan 2021</p>
	<p>colorful iridescent white 10oz glass candle jars whole...  ★★★★★  Thank You.</p>	<p>👍 0</p>
<p>s*****s   Hong Kong S.A.R.</p>	<p>Supplier Service: <b>Very satisfied</b> (5 stars)  On-time Shipment: <b>Very satisfied</b> (5 stars)</p>	<p>30 Oct 2019</p>
	<p>glass bottle  ★★★★★  Really satisfied with the quality of the bulk bottles</p>	<p>👍 0</p>

## FAQ

### 1) Dapatkah Anda menggabungkan banyak item berbagai macam dalam satu wadah dalam urutan pertama saya?

Ya, kami bisa. Tetapi jumlah masing -masing item yang dipesan harus mencapai MOQ kami.

### 2) Jika ada masalah kualitas, bagaimana Anda bisa menyelesaikannya untuk kami?

Saat mengeluarkan wadah, Anda perlu memeriksa semua kargo. Jika ada kerusakan atau produk cacat yang didirikan, Anda harus mengambil gambar dari karton asli. Semua klaim harus disajikan dalam waktu 15 hari kerja setelah mengeluarkan wadah. Tanggal ini tunduk pada waktu kedatangan wadah.

### **3) Mengapa Anda memilih kami?**

1. Kami memiliki pengalaman kaya dalam perdagangan gelas lebih dari **20 tahun** dan tim paling profesional.
2. Kami memiliki 10 jalur produksi dan dapat memproduksi 15 juta keping per bulan, kami memiliki proses yang ketat memungkinkan kami untuk mempertahankan tingkat penerimaan di atas 99%.
3. Kami bekerja dengan lebih dari 1800 klien di sekitar 80 negara.
4. Kami menawarkan layanan logistik seluruh dunia satu atap profesional.

### **4) Bisakah kami mendapatkan sampel gratis Anda?**

Ya, Anda bisa. Kita **Sampel gratis** untuk pelanggan yang mengkonfirmasi pesanan. Tetapi pengiriman untuk Express ada di akun pembeli.

### **5) Bagaimana dengan MOQ Anda?**

Produk jenis yang berbeda akan menjadi MOQ yang berbeda, untuk beberapa barang gelas yang tersedia, pesanan kecil dapat diterima.

### **6) Berapa banyak orang di departemen R&D Anda?**

Kami memiliki 5 desainer profesional, dan mereka akan mengembangkan 15 desain inovatif setiap bulan.

### **7) Bisakah Anda memberi saya diskon tentang harganya?**

Harga tergantung pada jumlah Anda, jika Anda ingin harga yang baik dengan pesanan kecil, Anda dapat menghasilkan lebih banyak kuantitas dalam satu waktu, dan meninggalkannya di gudang kami, kami akan menyimpan barang untuk Anda sampai Anda membutuhkannya.

**Kami menantikan pertanyaan dan kerja sama Anda.**